

## 自宅学習中の石善生の皆さんへ

皆さん、こんにちは、元気ですか、草間です

3月24日の登校日、久しぶりの学校、仲間との再会、そして通知表など、いかがだったでしょうか、学校は有難いものだと思った人もいます

災害等の避難所になった学校の再開は、明るいニュースとして、住民の皆さんの喜びの声とともに、大きく取り上げられるほどです

地域にとって、学校と通学生徒、子どもたちは、勇気をもたらす存在なのです

さて、新型コロナウイルス感染症対応ですが、文科省が、学校再開の指針を出して、各自治体が、その指針に基づいて、4月からの学校再開を検討しています

その一方、東京都や近隣県知事が、外出自粛や東京への移動自粛を要請し、政府は、特別措置法に基づく対策本部を設置し、緊急事態宣言の発令を可能にしました

果たして、現在の日本は、収束に向かっているのか、それともまだまだなのか、また、法に基づかない要請が、法に基づいた命令となるのか

ニューヨーク州知事が、民間企業の全従業員の出勤を禁止し、住民の外出制限を要請しましたが、その記者会見の一部を引用します

I accept full responsibility. If someone is unhappy, if somebody wants to blame someone, or complain about someone, blame me. There is no one else who is responsible for this decision.

— 責任は全て私にある、誰かを責めたかったら、私を責めればいい —

石善生の皆さんには、歴史の生き証人として、今回の新型コロナウイルス対応からも、現実の世の中について、たくさんの何かを学んでほしいと期待しています

[事務連絡 3月27日 正午現在]

1 現在の自宅学習、部活動禁止を4月5日まで延長します

2 4月6日(月)の始業式等は、実施の予定です

なお、毎朝、検温するなどして、少しでも熱などの風邪の症状がある場合には、登校は、自粛してください

また、学校内では、飛沫感染防止のため、じゃれ合いは禁止、会話は必要最小限、マスク[手作り可]、手洗い、咳エチケット等は、いつも以上に御願います

3 予定変更等は、HPやクラッシー、緊急メールで行いますので、ときどき確認してください